



6 Pièces

780 m²

Réf. MZILSJ071

Prix NC

Villefranche-sur-Mer

Maison à louer (06230)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Magnifique villa de style contemporain située au calme sur les hauteurs de Villefranche - sur - Mer, bénéficiant de vues panoramiques sur la Méditerranée et Saint-Jean Cap Ferrat. Cette élégante villa, contemporaine et lumineuse, de 324 m2 habitables, bénéficie de 4 chambres doubles, toutes avec leurs salles de bains privatives et une studio double indépendante, d'un grand séjour et mezzanine ouvrant sur une terrasse face à la mer, d'une salle à manger, d'une cuisine équipée avec buanderie. La piscine chauffée et jacuzzi. Garage pour 2 voitures.

Splendid contemporary villa located on the heights of Villefranche - sur - Mer, in a calm aria with astonishing panoramic views on the Mediterranean and Saint-Jean Cap Ferrat. This spacious, elegant and luminous contemporary villa of 324 sqm offers beautiful spaces, opening up on large terraces. 4 double rooms, all with bathroom and independent apartment (for guests or staff). Large living room with fireplace and mezzanine, dining room, modern equipped kitchen, laundry. Heated swimming pool and jacuzzi. Garage for 2 cars.

MICHAËL ZINGRAF CHRISTIE'S INTERNATIONAL REAL ESTATE SA
1330 boulevard Napoléon III - Pont Saint-Jean - 06230 VILLEFRANCHE-S

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

